

広報新聞

発行日 2月17日
担当者 入井蒼士
高橋春妃
渡邊凜太郎

学年最後の定期テスト！

22日(水)・24日(金)は1・2年生の学年末テストがあります！学年最後のテストで後期の成績に関わるので自分の力を出しきりましょう。

今月も生徒がやっている勉強法を紹介します。

今回は2年生の勉強を頑張っているT1さん・T2さんがやっている勉強法を紹介します。

T1さんは分からない問題があったらマークして丸付けのときに注意深く解説を読んでいるそうです。

T2さんはToDoリストを2週間前から書いて計画的にやっているそうです。

部活動の様子

吹奏楽部はクリスマスリベンジ集会で曲を披露するために

休日は2日間みんなで合奏練習する予定があります。

披露する曲だけでなく他の曲も真剣に練習しています。

定期テスト前は部活がなくなるので練習する時間が減りますが、平日に合奏をするなど、完成に近づけようと工夫をしています。

全学年でスポーツ！

2月14日・15日に保健体育常任委員会主催の全校スポーツがありました！

アルティメットというスポーツをトーナメント戦で行いました。あるチーム戦では時間内では勝敗が決まらず、じゃんけんで勝敗を決めていました。

優勝は1チームしかできないので、他のチームは悔しい思いをしたと思いますが、久しぶりの全校スポーツは楽しめたと思います。



→全校スポーツの様子

